

Handball en Las Flores

Escrito por Administrador
Domingo, 04 de Julio de 2010 00:00

Una delegación del Centro de Educación Física N° 118 de Roque Pérez participó en la ciudad de Las Flores de un encuentro de handball en donde compitió además la ciudad de General Belgrano.

La categoría cadetes masculino venció a Las Flores, a General Belgrano y a la categoría juveniles de Las Flores, por su parte las mujeres vencieron en juveniles a Las Flores.

El encuentro fue a modo de práctica de cara a los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia, según se informó desde el CEF, "los dos equipos de nuestra ciudad son muy buenos y si no se nos complica nada en el medio tenemos grandes posibilidades de ganar en nuestra región".

Se cree que en vacaciones de invierno habrá un encuentro en Riestra y/o Saladillo como forma de devolverle la visita a estas dos ciudades que estuvieron en Roque Pérez.